



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	29/01/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

PLENARIA DE MORENA

Este lunes, en San Lázaro se pondrá a prueba el liderazgo de Ignacio Mier. Y es que en la plenaria del grupo parlamentario que coordina, y que además es el de mayoría legislativa. Morena, deberá controlar a todas sus huestes para poder proporcionar un piso parejo a los aspirantes oficiales a la presidencia, las corcholatas presidenciales. Mier ya quiso tener un acto de rebeldía y, de saque, quería ignorar al senador Ricardo Monreal, pero seguramente le jalieron las orejas desde Palacio Nacional y tuvo que rectificar y meterlo con calzador. Y es que la plenaria de Morena en Diputados será una prueba de fuego para ese liderazgo taaaaan poblaro. Recordemos que donde manda Andrés Manuel no se pueden insubordinar.

Les podemos confirmar que en la oficina de la ministra Yasmín Esquivel ya se recibió la notificación que le mandó el Comité Universitario de Ética de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) para que a partir de este momento pueda presentar documentación previa a la fecha en la pueda presentarse ante esa instancia para garantizar su derecho de audiencia y defensa. La Rectoría anunció que en el caso de la investigación que se sigue a la ministra Esquivel, desde el pasado 11 de enero, por la "copia sustancial" de su tesis de licen-

ciatura la presidenta del Comité Universitario de Ética, Elisa Speckman Guerra, envió esta tarde una comunicación a la exalumna.

Parece que los números serán un factor a ir tomando en cuenta en territorio mexicano, y es que Morena y su principal protagonista, Horacio Duarte adelantaba que han visitado a 100 mil de sus militantes en lo que va de precampaña. Pero ni tardos, ni perezosos, el equipo de Alejandra Del Moral hacía cuentas de que solo en un día visitaron 10 mil militantes, pero lo que realmente les emociona es que vienen de menos a más, en pleno ascenso para superar a los guindas. Eso dicen, veremos.

En Puebla, el secretario de Gobierno, Julio Huerta Gómez, señaló que actualmente la administración que encabeza Sergio Salomón Céspedes Peregrina, involucra a todos los sectores al priorizar la justicia social y solidaridad por los grupos más vulnerables, ya que anteriormente otros gobiernos olvidaron a la gente y trabajaron bajo la corrupción, al apoyar solo a los grupos de poder: sin embargo, Puebla apostó por un cambio que genera actualmente mejores beneficios. Destacó que de la mano con la federación, mantendrán las acciones para contribuir a mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos, por el bienestar ciudadano.